

08. Juni 2024

Rückblick Mountainbike Tour

Dieses Jahr führte uns die Mountainbike Tour in die Pfalz.

Am 8. Juni machten sich elf Mountainbiker auf den Weg nach Ludwigswinkel in die Pfalz.

Bei idealem Bikewetter ging es durch das Saarbachtal bis nach Lembach in Frankreich. Anschließend führte uns die Route zurück nach Deutschland mit einem Einkehrschwung in Bundenal.

Über Fischbach ging es zurück nach Ludwigswinkel und anschließend mit dem Auto nach Eppenbrunn wo wir unser Quartier bezogen haben.

Abends gab es noch einen Abstecher und wir besuchten teilweise per Rad oder auch zu Fuß die beeindruckenden Altschlossfelsen.

Nach einem gemütlichen Abend fuhren wir am Sonntag nach Bitsch in Frankreich mit seiner berühmten Zitadelle.

Danach radelten wir über schöne Trails und Waldwege über den Schmugglerpfad zurück nach Eppenbrunn. Für einige Unentwegte gab es noch einen zehn Kilometer langen Abstecher zum Teufelstisch, wo uns die Trails noch ganz schön herausgefordert haben.

Bevor wir wieder die Heimreise antraten, hatten wir noch einen schönen Abschluss im Biergarten von Eppenbrunn.

Trotz der gemischten Truppe von E-Mountainbikern und Bio-Bikern waren wir eine sehr harmonische Truppe.

MTB-Guide Dieter Aulich und Susanne Steinmaier

